

Ausflug mit dem Krankenpflegeverein 08.05.2024



Am Mittwoch, den 08. Mai 2024, lud der Verein für Krankenpflege und Gemeindediakonie zu einem Besuch der Ludwigsburger Karlshöhe ein. An der Grünen Bettlade startete die Führung unseres kompetenten Ansprechpartners Herrn Sautter über das große und schöne Gelände. Die Karlshöhe liegt an der Königsallee, der Verbindungsachse des Schlosses Ludwigsburg zur Solitude in Stuttgart. 1876 wurde die diakonische Einrichtung nach dem Vorbild des Rauhen Hauses in Hamburg unter anderem von König Karl von Württemberg und Königin Olga gegründet, um das Kinder- bzw. Waisenhaus Mathildienstift aus dem Stadtkern von Ludwigsburg zu verlagern. Heute ist die Karlshöhe eine nicht wegzudenkende Institution. Angebote der Kinder- und Jugendhilfe, Ausbildungszentren und -werkstätten, Altenhilfe, Wohnformen für Menschen mit sozialen und psychischen Schwierigkeiten, Hilfen für Menschen mit geistiger Behinderung sowie Programme für langzeitarbeitslose Menschen sind Teil der Aufgaben. Es ist überwältigend, was dort geleistet wird. Darüber hinaus hat die Evangelische Hochschule ihren Sitz auf der Karlshöhe. In der Mensa, wo wir verköstigt wurden, in den Werkstätten, im Gebrauchtwarenladen, im Hofladen oder im Seniorenwohnheim - überall spürte man die freundliche Atmosphäre. Ausklingen ließ man den schönen Ausflug bei Kaffee, Kuchen und Gesang. Mit vielen Eindrücken im Gepäck trat die Gruppe die Heimreise an.



Feuerspeiender Drache an der Metallwerkstatt der Karlshöhe LB.